



東中学校だより(1) 令和5年4月7日

麓あかくそびえて建てり

校歌の一節より

佐久市立東中学校 〒385-0007 佐久市新子田 1396-1 Tel. 67-2392 文責: 召田幸司(教頭)



祝 ご入学

1年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。保護者の皆さま、お子様のご入学、誠におめでとうございます。我が子の姿を見て、感慨もひとしおのことかと思ひます。来賓はお呼びできませんでしたが、今年は先輩が体育館に入つての入学式が行なわれました。2・3年生および職員一同、心からお祝ひ申し上げます。

令和5年度がスタートしました

70名の新入生が入学しました。入学式の中で話された校長先生、新入生代表、保護者代表の“ことば”にもう一度ふれてみましょう。

入学式 学校長式辞より ~おもいやり~



今日の晴れの日を迎えた七十名の新入生の皆さん、入学おめでとうございます。皆さんが、実り多い中学校生活を送ることを期待して、本校の重点目標について話をします。

本校の重点目標は4つあります。

1 言語や情報の活用 2 様々な価値観に触れる 3 あいさつ、清掃 4 他者への思いやり

です。今日はこの中で、「おもいやり」についてお話しをしたいと思います。

「今ここに、友だちとあなたと二人しかいないとします。重い荷物と軽い荷物があり運ばなければなりません。あなたならどちらを運びますか。」

今、多くのおみなさんは、友のことを思い、自分が重い方の荷物をもつと考えてくれたのではないかと思います。まさにこのことが「おもいやり」の根幹だと思います。

しかし、ここで伝えたいのは、お互いがそういった思いでいることが大切だということです。片方の人だけがそう思っているのであれば、常に片方の人だけが苦勞をすることになります。しかし、お互いがそう考えていれば、多少の困難があつたとしても、苦勞を分かち合ひあつたかな気持ちですごすことができると思うのです。

また、別の見方として、二つの荷物を重ねて協力して運ぶと考へた人もいるかもしれません。これも友達と協力するという大切な価値観となります。是非皆さんには、それぞれの考へをお互いにに伝え合ひ、考へを深め、それぞれのよさを学んでいってほしいと考へます。

さて、保護者の皆さま、本日はお子様のご入学、おめでとうございます。お子さんの姿を見て、感慨もひとしおのことかと思ひます。

中学校の三年間は、心も身体も急速に成長します。その成長の速さに悩まれることも多いかと思ひます。お子様のことで気になることがありましたら、遠慮なく、私どもにお伝えください。家庭と学校で、手を取り合ひ、協力して指導にあつていければと思ひております。ご支援・ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

結びに、新入生のこれからの成長を心より祈念いたしまして、本日の式辞といたします。

新入生代表のことば(東小出身 ●●さん) ~心地よい緊張感~



暖かな春の訪れを感じる今日の良き日、大きな希望を胸に私たち70名はこの東中学校に入学します。

本日は、このような素晴らしい入学式を開いていただきありがとうございます。今、私たちは中学校入学の喜びと心地よい緊張感でいっぱいです。

過日行つていただいた中学校見学では、中学校生活のことや部活動など様々なことを教えていただきました。特に部活動紹介では、楽しそうな先輩方の動画が心に残っています。いち早く新たな仲間とともに協力して絆を深めていきたいと思ひます。そして生徒会行事「白樺祭」は、私たち新入生の楽し

みです。体育祭や音楽祭など力を合わせて楽しい二日間になりたいです。特にフリーステージは私の中で一番の楽しみです。一人一人個性あふれるステージを心待ちにしています。

最後になりますが、校長先生をはじめ、先生方、先輩方、私たち新入生は分からないことばかりですが、温かいご支援をよろしくお願いします。私たち新入生は東中学校の生徒としての誇りをもち、新しい中学校生活に早くなれるようにがんばります。

保護者代表のことば（●●さん） ～なりたい自分を想像してみてください～



本日は子ども達のために入学式を執り行っていただき感謝いたします。また関係するすべての皆様にも厚く御礼申し上げます。

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。いよいよ中学校生活の始まりですね。期待と不安で胸がいっぱいであろうかと思えます。中学校生活は小学校生活の半分、三年間です。本当にあっという間に過ぎてしまいます。

なりたい自分を想像してみてください。そして、それを実現するための努力をたくさんしてください。

中学校での生活は、楽しいこと、辛いこと、色々な出来事があると思えます。現在は、SNSも普及したり、コロナ禍ということもあり、

私が中学生だった頃とは違った悩みや葛藤も生まれることでしょう。けれど、ここでの出会いや経験すべてが、皆さんにとって素晴らしい財産となるはずです。共に学ぶ友人を大切に、互いに認め合い、高め合って実りある三年間になることを期待しています。

校長先生をはじめ、先生方、先輩の皆さん、厳しくも温かいご指導をよろしく願います。

最後になりますが、本日ご臨席いただきました皆様のご健康とご活躍をお祈りいたしまして、保護者代表の挨拶とさせていただきます。本日はありがとうございました。

新しく7名の先生方をお迎えしました

本年度、7名の先生方が加わりました。建学の精神とでもいう「流汗悟道」を胸に多くの汗をかき、東中の「本年度の重点」ために努力してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

生徒や地域の回覧には名前を記載いたしました。



〈本年度の重点〉

- 1 言語や情報を正しく活用して自分の判断に生かす
- 2 様々な価値観に触れる
- 3 あいさつや清掃など基本的な生活力の確立
- 4 他者への思いやり

新しい学校生活での不安や悩みは いつでも気軽に相談しよう！

新学期をむかえるにあたり、いつもと違う生活の中で知らず知らずのうちに心に疲れや不安をかかえてしまう人もいるかもしれません。そんな時は、「学校の先生」「お家の人」に話してみましょ。でも話せる人がいない…そんな時でもあなたの不安な気持ちを話せる場所があります。

○学校生活相談センター 0120-0-78310（24時間対応）

○長野県子ども支援センター 0800-800-8035（月～土 10:00～18:00）

長野県教育委員会 心の支援課